

“Cuantos elogios pudieran hacerse de tan distinguido y recto funcionario, huelgan por completo ante la realidad de los hechos que dicho señor deja en esta ciudad como prueba patente de su acertado proceder en la delicada misión que desempeñara durante su permanencia al frente del Juzgado de instrucción, dignos todos ellos de alabanzas y alguno de recuerdo imperecedero.

\* Se encuentra en esta ciudad al objeto de tomar las afamadas aguas de Caldas de Malavella el acaudalado orfebrista de Badajoz D. Emilio Castellano, hermano político del Escribano secretario de este Juzgado de 1.<sup>a</sup> instancia don Francisco Villanueva.

\* Se ha autorizado á los gobernadores militares de las cuatro provincias de Cataluña para ordenar desde luego que se empiece á usar el traje de faena por las tropas en la forma que se marcaba en la orden general de esta región de 10 de agosto del año anterior, lo mismo que para disponer termine el uso de dicho traje cuando los gobernadores militares consideren que ya no es necesario.

\* Del manso Solanich, término municipal de Begudá, desapareció el pasado lunes durante la tormenta una niña que se hallaba en el bosque. Después de muchas pesquisas fué hallada cadáver. Se supone que pereció asfixiada, sufriendo á consecuencia del granizo muchas contusiones.

\* En Olot se cometió un robo en la sociedad “Anónima de transportes”; donde fueron forzadas varias cajas. Un sugeto apodado “Nayus” fué detenido en Santa Pau como presunto autor.

— El que desee comprar un carro por un precio sumamente barato puede verse en las Caballerizas del Regimiento de Infantería de Asia n.º 55 sito en la Subida del Gobierno Militar de esta Plaza donde informarán.

\* La reputada orquesta la “Unión Cassanensa” ha sido contratada para la fiesta mayor de Llambillas que se celebra en los días 10, 11, 12, del corriente; de Palafrugell, los días 20, 21 y 22 y de Salt, los días 25 y 26.

Forman parte de dicha orquesta, los concertistas de cornetín y fiscorno, Don Juan Rovira y Don Pedro Arpa.

\* La Congregación religiosa “Hijos de la Sagrada Familia” celebró Capítulo General en la casa profesa de Barcelona el día 3 de Julio, para el nombramiento de Superior General y demás cargos mayores, resultando legido para la primera dignidad el Rmo. P. Buenaventura Mullol; en calidad de Subdirector General, el M. R. P. Domingo Motllo; Consultores Generales los Reverendos PP. Juan Gregori, Bernardo Montoliu y Narciso Sitjá; Ecónomo General, el Rdo. P. Pío Pascual y Secretario General el Rdo. P. Bernardo Montoliu.

\* Confortada con los auxilios de nuestra Santa Religión ayer pasó á mejor vida después de larga y terrible enfermedad la virtuosa Sra. D.<sup>a</sup> María del Carmen Navarro y Ruiz, esposa de nuestro distinguido amigo D. Antonio Villanueva, Administrador de Hacienda de esta provincia al que con tan doloroso motivo enviamos la expresión de nuestro sentimiento por tan irreparable pérdida.

Esta tarde á las cinco y media tendrá lugar el entierro.

**Figueras.**—El pasado martes á las diez de la noche llegaron á esta ciudad el Excmo. Sr. Capitán General de Cataluña D. Arsenio Linares, su ayudante de campo D. Gonzalo Grande, el comandante de Estado Mayor D. José Petegri el comandante general de Ingenieros. D. Joaquin Barraquer y su ayudante de campo. D. Juan Avilés, y el miércoles en el expreso de la una de la tarde llegó el general de división D. Higinio de Rivera con objeto de inspeccionar los trabajos que en sus escuelas prácticas han realizado aquí las compañías de zapadores del cuarto regimiento mixto de ingenieros hospedándose todos en el Gran Hotel de París

El miércoles por la mañana visitaron las obras que dichas compañías han ejecutado en el Castillo de San Fernando de esta ciudad.

Por la tarde presenciaron las prácticas de ingeniería militar.

Ayer jueves debieron regresar á Barcelona y Gerona los generales Linares y Rivera con sus acompañantes.